

## Los bailes de Olivos

En medio de una animación que no decayó un instante, transcurrieron los dos bailes de disfraz realizados en el Hotel «Villa Carapachay», por el «Club Social Olivos».

Los prestigios con que desde tiempo atrás cuenta este club, en la sociedad de los pueblos del Norte y aún de la Capital, se pusieron de manifiesto en esas magnificas reuniones en las que les



concurrentes disfrutaron de momentos de grato solaz, con la espiritualidad de las máscaras y el ambiente propicio a las expansiones de la juventud. Se bailó hasta las primeras horas de la madrugada, y los primeros trenes de la línea a Retiro se vieron repletos de máscaras que regresaban satisfechas de los momentos disfrutados. Nuestras fotografías dan idea del entusiasmo reinante.